

BOLETÍN informativo

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

Boletin N° 070

SE REINICIAN LABORES DE BÚSQUEDA Y RESCATE EN ROSAS, CAUCA

- Se cuenta con apoyo canino y equipos especializados para mantener la búsqueda de los desaparecidos.
- Con maquinaria se trabaja para despejar la vía Panamericana y poder retornar lo más pronto al tráfico habitual.







Rosas, Cauca, 22 de abril de 2019 (@UNGRD). Desde las 7:00 a.m., los equipos de socorro y especialistas retomaron las acciones de búsqueda y rescate en el municipio de Rosas, Cauca, luego del movimiento en masa ocurrido en la madrugada de ayer y que al momento ha cobrado la vida de 17 personas.

Las labores cuentan con el apoyo canino para fortalecer y facilitar el proceso de búsqueda de las personas que aún permanecen desaparecidas.

De forma paralela, se está trabajando en el restablecimiento de la vía Panamericana, esto liderado por el Ministerio de Transporte a través de INVIAS y con maquinaria amarilla tanto del municipio como del departamento y del Instituto Nacional, dando prioridad a las labores de búsqueda que por ahora se torna como una de las acciones de respuesta más importantes.

De acuerdo con los últimos datos establecidos desde el Puesto de Mando Unificado, se tienen identificados ya 16 de los 17 fallecidos, que responden a 10 mujeres y 7 hombres, entre ellos 4 menores de edad.

Los fallecidos son:

- 1. Franklin Meneses
- 2. Yeraldin Torres
- 3. Yenny Patricia Torres
- 4. Eduar Ancizar Hernández
- 5. Maritza Tintinago
- 6. Julio Torres Imbachi







BOLETÍN informativo

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

- 7. Deifa Quiñonez
- 8. Elcy Mirella Chimborazo
- 9. Luis Carlos Bedoya Paz
- 10. Oscar Iván Cepeda
- 11. Wilmer Yesid Campo
- 12. Gloria Macías Guaco
- 13. Isabella Torres (Menor de edad)
- 14. Asly Bolaños (Menor de edad)
- 15. Angie Dorado (Menor de edad)
- 16. Jhon Alejandro Gómez (Menor de edad).

Al respecto de las personas heridas y sobrevivientes que son cinco, 2 personas ya fueron dadas de alta, una mujer fue remitida al Hospital Universitario San José de Popayán para una cirugía maxilo facial y dos personas más continúan en evaluación médica en el hospital local.

Las acciones de respuesta continúan en cabeza del Consejo Departamental de Gestión del Riesgo, y desde la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, se mantiene el respectivo seguimiento y apoyo a la operación con el fin de poder empezar el proceso de recuperación en esta zona.



